

untuk Study Banding dibeberapa kesempatan. Hal tersebut tidak menjadi masalah bagi pengembangan Waduk Penjalin karena dana yang hanya dari swadaya masyarakat mampu memenuhi dalam pengembangan Waduk Penjalin.

B. Saran

Obyek wisata Waduk Penjalin Petuguran dapat menjadi salah satu alternatif destinasi wisata baru di Kabupaten Brebes. Dengan pengelolaan yang baik serta penambahan fasilitas penunjang tentunya akan dapat meningkatkan kunjungan wisatawan ke destinasi tersebut. Jika kunjungan meningkat diharapkan dapat diharapkan memberi efek positif khususnya bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat sekitar, sumber pemasukan bagi khas desa serta sumber pendapatan bagi masyarakat setempat dengan adanya potensi yang dimiliki obyek wisata ini yang harus dimanfaatkan oleh pemerintah Kabupaten Brebes agar segera mampu mengelola dan memberdayakan masyarakat sekitar untuk dapat menarik minat wisatawan untuk berkunjung.

Saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Untuk pengelola Waduk Penjalin seharusnya lebih aktif dan fokus dalam menjalankan, mengembangkan dan menjaga obyek wisata tersebut agar selalu dikenal wisatawan , pengelola harus peran aktif dengan pemerintah dinas pariwisata agar selalu mendapat pelatihan – pelatihan dan study banding yang penting untuk memajukan obyek wisata itu sendiri.
2. Untuk memudahkan wisatawan dalam berkunjung ke Waduk Penjalin Petuguran, pengelola atau pihak terkait perlu menambah papan petunjuk arah di beberapa titik seperti dari arah Bumiayu dan Paguyangan, karena akses dari tersebut papan petunjuk arah sulit ditemukan. Papan petunjuk arah di kawasan Waduk Penjalin juga perlu di tambah, berdasarkan hasil pengamatan penulis di kawasan Waduk Penalin belum ada papan petunjuk

arah sehingga wisatawan yang berkunjung ke Waduk Penjalin tidak kesulitan dalam mencari lokasi atau jalan.

3. Agar tempat wisata nyaman dan aman perlunya untuk mempercepat mengeluarkan regulasi yang harus ditaati, yang ditujukan kepada para pengelola dan wisatawan. Supaya Waduk Penjalin dapat menjadi tempat wisata yang memenuhi syarat sebagai tempat dengan adanya regulasi sehingga keamanan dan kenyamanan terjamin tanpa adanya pihak yang melanggar.